MENSAJE DEL GOBERNADOR

DEL ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO
HONORABLE RAFAEL HERNANDEZ COLON
EN LA CEREMONIA DE COLOCACION DE
LA PRIMERA PIEDRA DEL PROYECTO

PR-199 EN CUPEY

21 DE OCTUBRE DE 1986 RIO PIEDRAS, PUERTO RICO Hoy todos los residentes de Cupey y Río Piedras están de plácemes. Su entusiasmo y alegría son contagiosos. Con la colocación de la primera piedra en el proyecto PR-199, Avenida Las Cumbres, iniciamos una nueva y esperada aurora de bienestar, sosiego y prosperidad en toda esta zona.

Comparto esa alegría y satisfacción plenamente porque esta primera piedra simboliza una respuesta justa y concreta a las necesidades de la ciudadanía que reclama más y mejores vías de acceso y transportación. Simboliza una acción decidida en pro de la calidad de vida de los vecinos de estos sectores.

Todos conocemos el terrible problema de congestión vehicular que se ha generado con el crecimiento residencial de Cupey y Río Piedras. Desafortunadamente, por la falta de planificación y diligencia de la anterior administración, el problema alcanzó proporciones inaguantables y de

efectos nocivos en la calidad de vida de los residentes de estas áreas.

Los tapones al ir al trabajo así como al regresar al hogar se convirtieron en verdaderas crisis causantes de muchos malos ratos, tensiones absurdas, pérdida de tiempo y hasta pérdida de dinero. El desfase entre el crecimiento residencial y la expansión de sus vías de acceso se convirtió en el dolor de cabeza de todos los días. Un problema de transportación se transformó en un problema humano de alcances insospechados.

Pero el panorama comienza a cambiar. problema de congestión de tránsito en Cupey y Río hoy. porque con comenzará ceder Piedras sensibilidad y profesionalismo, iniciamos un plan vial abarcador que confirma el compromiso de este gobierno de responder a las necesidades reales de abriendo Continuamos ciudadanos. los caminos y con ellos nuevas rutas de prosperidad y bienestar. Es importante señalar que todo este

abarcador plan vial es fruto de la diligente iniciativa de esta administración que no escatima esfuerzos y produce soluciones tangibles.

El proyecto que hoy iniciamos, PR-199, Avenida Las Cumbres, a un costo de casi 6 millones de dólares, forma parte de ese plan integral de mejoras y ampliaciones a corto y largo largo que nos hemos trazado. Cupey y Río Piedras necesitan más y mejores arterias de comunicación que estimulen y fortalezcan el crecimiento económico y el bienestar general de la comunidad. Hemos dado un paso firme en esa dirección y los seguiremos dando.

Hace poco se firmó el proyecto de ampliación y mejoras a la vía 845 en el sector de Cupey. A un costo de medio millón de dólares, la PR-845 representa otro esfuerzo efectivo que los residentes del sector recibirán con beneplácito. Además, hace pocos días se ha firmado el contrato para la contrucción del proyecto de intersección de

la carretera no. 1 con la 177 en Lomas Verdes. La congestión típica de esta zona pronto se verá aliviada con la construcción de un puente paralelo al ya existente. El proyecto, cuyo costo asciende a \$2.5 millones, también incluirá un estacionamiento para vehículos públicos al servicio de los vecinos y estudiantes que frecuentan el área.

Estos tres proyectos son parte de un total de 17 que el DTOP habrá de construir a corto, mediano y largo plazo, a un costo de más de \$16 millones, para solucionar el agobiante problema de congestión a los residentes de Cupey.

La obra vigorosa de Carreteras se extiende a todo Puerto Rico. Mediante un abarcador y efectivo plan de mejoras y construcción de nuevas carreteras crearemos 6,700 nuevos empleos durante este y el próximo año fiscal fortaleciendo así nuestra agresiva política pública de creación de empleos. La inversión de \$368.7 millones en 1,242 proyectos,

además de agilizar el tránsito vehicular, mejorará las condiciones de vida de éstas 6,700 familias.

Esta Administración está haciendo diligentemente -como lo estamos demostrando en Cupey,- lo que la pasada Administración no hizo: mejorar, embellecer y abrir nuevos caminos que faciliten una transportación rápida y segura y contribuyan al desarrollo económico del país.

En fin, abrimos nuevos caminos y nuevas rutas de progreso. El estancamiento es inadmisible. Así como hoy Cupey y Río Piedras se han puesto en marcha, así mismo queremos que Puerto Rico entero marcha. Mejorar las vías de se ponga en mejorar ende. por comunicación у, significativamente la calidad de vida de nuestros compatriotas es el criterio fundamental que nos Nuestros esfuerzos y recursos están ilumina. siempre al servicio del pueblo.

Vamos bien, por buen camino y avanzando.